

います。(K・Yさん・37歳・男性) 乃さんが盛り上げてくれると思 ルファー 年、個人的な予想ですが、プロゴ ションまで延びてきました。そし チェンジから鹿屋串良ジャンク 身の森山 て、第3次改造内閣で鹿屋市出 自動車道が曽於弥五郎インター 大臣に任命されました。20 躍進の年でしたね。東九州 屋市にとって2015年は I 衆議 の有望株である香妻琴 院議員が農林水産 1 6

さんをはじめ、 チャンスを必ず生かし、 ゆる可能性があると思います。この 災害に強いネットワーク化などあら 皆さんなど、 があると思います。また、 いですね。 い未来に向けて取り組んでいく必要 したことで、 緒にふるさと鹿屋市を盛り上げた 、の扉」に登場していただいている 九州自動車道が鹿屋市まで開诵 多くの市民の皆さんと 物流はもちろん観光や 広報かのやの「明日 大隅の新し 香妻琴乃

> 楽しい一日でした。(焼き芋バァーバさ も安心して、ボール遊びができる場 満足な顔になっていました。これから る頃には疲れていましたが、みんな も一緒になって遊び、ボール遊びをす 具で夢中に遊んでいました。 具に目移りして、ボール遊びより遊 ん・60歳・女性 霧島ヶ丘公園に行きました。他の遊 安心して遊べる遊具を望みます。 たいと言うので、久しぶりに が思いっきりボール遊びをし バアーバ

ください。 ので、これからもご家族で利用して で満足できる環境がそろっています ゴーカート場など子どもから大人ま 楽しめますし、 園は四季を通じてカラフルな花々も 姿が思い浮かびますね。 び相手をされている、 なりながら成長著しいお孫さんの遊 焼き芋バァーバさんが、ヘトヘトに 園内には大型遊具や ほほえましい 霧島ヶ丘公

との返事でした。頑張ってくださ い。(かのやドンコビさん・85歳・男性) いたら、田舎の人は人が良いから そうです。にぎやかだったかと聞 や梅干し、つけあげ、高菜を買った と聞きました。子どもはみそ 阪で鹿屋の物産展があった

> か 観光物産展かのやよかとこフェア」を 統的な遊びであるナンコなども行 開催しました。当日は、 スが並び、かのや紅はるかの詰め放題 2月初旬に大阪府豊中市で「鹿屋市 とてもにぎやかだったようです。 かのやカンパチロウのダンス、 21店舗のブー 伝

利用プロジェクトが進んでいるよう 年 らちゃんcuteさん・38歳・女性 院も増えたらありがたいです。(ばら 産婦人科医の誘致を行ったり、 でした。以前の様に、 気づくといいなと思います。 末にハローワークの近くを 通ったら、 靴屋さん跡地の再 あの辺りが活 また、 助産

おり、 がある鹿児島弁「さるっが」から命名 芸品や加工品、 事業に取り組むこととしています。 ています。また産科医療体制につい 舗「KITADA SARUGGA」がオープン しました。店名は歩き回ろうの意味 1月8日、 商店街活性化の願いが込められ 新年度からその充実に向けた 大隅4市5町で協議を重ねて 北田商店街に地元産工 食料品を販売する店

ジで公開しています。 たおハガキについては、 このほか、 今号で掲載できなかっ ホームペー

お手数ですが 52円切手を

お貼りください

No.245

8

3

9

8

鹿屋市役所 広報広聴課

5

anoya 「市民のひろば」係

0

1

お名前/ふりがな	電話番号
ペンネーム ※未記入の場合、イニシャルで掲載します	年齢/性別
	歳 男・女
で住所	プレゼント
	要 • 不要

市民の皆さんからの

広報誌への感想や、市へのご意見 のほか、地域のイベントや出来事、 お勧めスポットなど多くの情報も お寄せください。

お便りをいただいた方の中から、 抽選で特産品等をプレゼントしま す。たくさんのご応募をお待ちし ています!

※掲載時に、原稿の一部を手直し する場合もございます。

〒 893-8501 鹿屋市共栄町 20-1 市広報広聴課 「市民のひろば」係

2 0994-31-1123

25 Kanoya City Public Relations